

Estamos preparados para la gran batalla: Delfina Gómez

ALEJANDRA REYES

“No vamos bien, vamos súper requete bien”, afirmó Delfina Gómez Álvarez, precandidata de Morena, al destacar que a lo largo de cuatro semanas ya están preparados para enfrentar esa gran batalla y lucha que es la elección a la gubernatura del estado.

“¡Claro que no nos vamos a dejar! Se necesita de toda la militancia y los simpatizantes. Estamos ya listos y deseosos de ese cambio, de esa transformación”, dijo.

Gómez Álvarez insistió que se tiene una oportunidad histórica para poder ver otra forma de administrar y otra gobernanza.

En el parque de la Cruz de Cuautitlán México, realizó el penúltimo día

de precampaña donde destacó que la militancia y los simpatizantes ya están deseosos de esa gran batalla para poder cambiar la administración y la gobernanza de nuestro estado.

Dijo que a casi un mes de la precampaña, todos empezaron con mucha emoción y a lo largo de estas asambleas se ha fortalecido e incrementado ese entusiasmo.

Destacó que solo esperan con emoción esa gran lucha, esa gran batalla, porque tiene un ejército muy valioso y especial.

Delfina Gómez comentó que “muchos de los de aquel lado quisieran tener militantes y simpatizantes como los tiene Morena, aquí están esos hombres y mujeres que siguen persiguiendo ese sueño, que muchos tienen de lograr justicia y cambio verdadero en el Estado

de México”.

El trabajo y la lucha, dijo, son fundamentales para lograr un cambio y remato diciendo que afortunadamente, cada vez se suma más gente.

La morenista comentó que con el trabajo en equipo y en unidad “claro que se puede lograr” y por eso les dijo a la militancia que fortalezcan lo que ya tienen, no bajando la guardia.

Se tiene que seguir fortaleciendo la unidad, destacó, “nuestros compañeros del Partido del Trabajo, del Partido Verde y del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), hicieron una acción importante, porque más allá de protagonismos o intereses personales, tuvieron la gentileza de sumarse a este gran proyecto”.

Vieron que no podían perder la oportunidad histórica de sumar esfuerzos para lograr este gran objetivo. Ahora le toca a la militancia y los simpatizantes fortalecer esta unión y acrecentarla.

Insistió que todos son importantes y necesarios, por eso, se tienen que organizar bien, pues nadie sobra y todos son necesarios.

Por último, pidió: “no vendamos nuestra dignidad, defendamos nuestra esencia, nuestros valores, pues tenemos que aprender a dignificarnos, porque estaríamos traicionándonos a nosotros mismos, a nuestros jóvenes y niños”.



◀ La precandidata de Morena llamó a toda la militancia morenista a no dejarse.
Foto Especial



Edomex ha sufrido la falta de atención

ORLANDO SALINAS CESÁREO

Delfina Gómez aseguró que durante años se ha padecido la falta de escucha y de visibilidad para todos los sectores de la población

CHALCO, Méx.- La precandidata de Morena, Delfina Gómez Álvarez, aseguró que durante años en el Estado de México ha existido la falta de atención, la falta de escucha y de visibilidad para todos los sectores de la población, por ello dijo que es la gran oportunidad de hacer un cambio, por lo que pidió a militantes y simpatizantes unidad y organización.

La mañana de este sábado acudió a una asamblea con militantes y simpatizantes del PT, PVEM y de su partido Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), en Chalco, donde dijo que valora el trabajo de todas las personas.

Señaló que durante sus recorridos por los municipios del Estado de México ha



La candidata de Morena acudió a una asamblea con militantes del PT.

recibido propuestas, mensajes e inquietudes a los que les va a dar respuesta.

Durante su visita a esta localidad dijo que en el Estado de México ha existido la falta de atención y visibilidad hacia todos los sectores de la población.

"Aquí lo que nos mueve no solamente es la esperanza de tener un mejor Estado de México, lo que nos mueve y conmueve es cómo ha existido esa falta de atención,

esa falta de escucha, esa falta de visibilidad para los pueblos originarios, para nuestros campesinos, para los maestros, para los médicos, para las mujeres y hombres que día con día luchan por tener una mejor vida para su hijos, por eso es nuestra gran oportunidad", expresó.

Aseguró que por parte de las autoridades hay un gran silencio ante las peticiones y las necesidades de la gente, por ello

recalcó que es necesario un cambio.

Dijo que es un honor contar con la mejor, pero la mejor militancia y simpatizantes, "Ya quisieran los de allá tener la militancia que tenemos acá".

Agradeció a los representantes del PT y Verde Ecologista hacer a un lado sus intereses personales, protagonismos y mezquindades para sumar esfuerzos, hacer la coalición para trabajar unidos y atender al pueblo.

Admitió que lo que une a la coalición es el pueblo, y aseguró que día con día se sigue sumando gente a la Cuarta Transformación.

DELFINA EN CUAUTITLÁN

Ante militantes de este partido, dijo estar preparada para enfrentar la lucha, "y no nos vamos a dejar por eso necesitamos de toda la militancia y simpatizantes".

Señaló que a lo largo de estas cuatro semanas de precampaña se encuentra preparada para la batalla: "sólo esperamos el momento, porque vemos que tenemos un ejército valioso".

Aseguró que se ha acrecentado el entusiasmo de los morenistas "y muchos de los de aquel lado quisieran tener simpatizantes como los que tenemos aquí".

La precandidata de Morena expresó "aquí están los hombres y las mujeres que siguen luchando y persiguiendo ese sueño que tenemos de lograr una justicia y un cambio verdadero de nuestro Edomex".

La precandidata de Morena en Cuautitlán le dio las gracias a la militancia y simpatizantes de Morena de los partidos Verde Ecologista y del Trabajo por el apoyo que recibió durante la precampaña.

"Son guerreros para lograr beneficios, siempre como hormiguitas y cada vez se suma más gente a esta lucha", puntualizó. (Con información de Patricia Venegas).

Lo que une a la coalición es el pueblo, y **aseguró que día con día se sigue sumando gente a la Cuarta Transformación.**